
- 1 -

CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2536/2017 )

Eingereicht am 26.10.2017 um 07:18 Uhr.

Fahrradwege

Seit vielen Jahren gibt das Radwegenetz in unserem Stadtbezirk Anlass zur Kritik. Viele 
Radwege sind in schlechtem Zustand, einige enden im Nichts.
Deshalb haben wir eine Verbesserung oder einen Ausbau des Radroutennetzes angeregt.
Der Fahrradbeauftragte hatte angekündigt, dass ein Gutachten an ein externes Büro 
vergeben wird, das die Netzüberprüfung (ca. 1.400 km Radverkehrsanlagen) im gesamten 
Stadtgebiet durchführt. Die Laufzeit des Gutachtens beträgt ein Jahr und endet im Frühjahr 
2013. Ein Maßnahmenprogramm mit Kostenschätzungen ist Teil des Leistungsumfangs. 
Ergebnisse liegen daher noch nicht vor. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Liegt das Gutachten vor? Inwieweit betrifft es die Situation hier im Stadtbezirk?

2. Welche Maßnahmen werden wann konkret ergriffen um die prekäre Situation zu 
verbessern?
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